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di SUSANNA MINELLI

FOLIGNO - “Assediati dai
cantieri per le pavimentazioni,
se continuerà la latitanza e
l’inefficienza dei direttori dei
lavori saremo costretti a trasfe-
rire l’attività”. E’quello che si
evince dalla scritta dei cartelli
appesi su tutte le vetrine dei ne-
gozi di via Garibaldi. Un profi-
lo unanime dunque, si può trac-
ciare per i commercianti della
via. Nemmeno a farci apposta,
non glie ne va bene una. Colpa
della crisi, dell’ abbandono del
centro storico e della sua pro-
babile chiusura al traffico vei-
colare, e infine e soprattutto
delle pavimentazioni. Croce e
delizia di questa cittadina. A
turno tutte le vie insorgono, per
poi acquietarsi alla fine delle
opere. Ormai è prassi. “Se non
le facevano era meglio” tuona
Simona Rota, dell’erboristeria
“La Melissa”. Un primo ed
esemplare grido di protesta,
velata a quanto pare da
esasperazione. “Il pro-
blema non sono le pavi-
mentazioni in se - dice
Paolo Lucentini, di
“Compro oro” - ma il
fatto che c’è mala orga-
nizzazione e poca infor-
mazione. Molte persone
che vengono da fuori a
fare compere hanno avu-
to non poche difficoltà ad
accedere al centro storico.
La pecca più grande è stata
quella di non aver avvisato noi

esercenti”. Quindi confusione
sopra ogni altro problema, for-
se fin sopra la questione con-
creta delle pavimentazioni. “La
gente è davvero in difficoltà”

dice Gianmarco Taddei di un
negozio di articoli informatici.
Una vera e propria ciliegina
sulla torta è invece la situazio-
ne per Natascia Aguzzi del ne-

gozio di abbigliamento “Passa-
parola”: “Le pavimentazioni
sono solo l’ennesimo problema
- dice -, noi tutto l’anno dobbia-
mo fare i conti con le multe sel-

vagge dei vigili urbani ai nostri
clienti e con la mancanza di
parcheggi gratis nelle vicinan-
ze. Il centro storico sta moren-
do”. Un monito chiaro e deciso
viene da Giovanni Bianchini,
presidente della Confartigiana-
to: “Noi commercianti di via
Garibaldi vogliamo che venga-
no rispettati i programmi e che
le squadre di lavoro dei cantieri
facciano almeno due turni per
accelerare il da farsi - afferma -
, per quanto riguarda la questio-
ne della segnaletica è un vero
scandalo la confusione che si è
fatta per indicare le vie percor-
ribili. Se la situazione perdure-
rà saremo costretti ad andarce-
ne”. Ma c’è anche chi tra tanta
protesta cerca di mediare come
Bernardo Baldoni del nego-
zio “Novità”. “Le pavimenta-
zioni sono un bene per Foligno
- dice - l’unica cosa che conte-
sto è il materiale di risulta delle
opere che non viene portato via
e sporca le strade”.

>> Sopra, via Garibaldi

Nel tondo, Giovanni Bianchini e il manifesto

L’INDICAZIONE

Un cartello per “dirigere” il traffico

L’ INIZIATIVA .

Oratori,
5mila euro

dal Comune
FOLIGNO - “Sostenere gli
oratori parrocchiali significa
valorizzare la funzione socia-
le ed educativa svolta da que-
ste strutture e dare una rispo-
sta concreta a molte famiglie
del territorio, che qui trovano
un sostegno tangibile e gra-
tuito nella formazione dei fi-
gli”.

A sottolinearlo è il consi-
gliere comunale del Partito
Democratico Graziano Ange-
li, esprimendo “soddisfazio-
ne” per l’istituzione di un fon-
do pubblico destinato agli
oratori cittadini.

“Ringrazio il sindaco, Nan-
do Mismetti, l’assessore al bi-
lancio, Elia Sigismondi, e la
giunta - afferma Angeli - per
aver accolto la proposta di de-
stinare un contributo di ben
5mila euro a questi importanti
luoghi aggregativi, nonostan-
te il periodo di crisi e i pesanti
tagli agli enti locali”.

Una bella notizia, soprattut-
to per i tanti ragazzi che per
tutto l’anno, soprattutto
l’estate, affollano questi con-
tenitori, che non si limitano
ad avere una funzione religio-
so - educativa, ma anche cul-
turale, ricreativa, utile alla so-
cietà.

E’ significativo il fatto che
negli ultimi tempi queste
strutture sono frequentate an-
che da molti bambini extra
comunitari di religione isla-
mica, i quali si sono perfetta-
mente inseriti nel contesto nel
rispetto dei loro usi e costumi,
dimostrando l’alto valore del
servizio per tutta la cittadi-
nanza.

“È la prima volta - conclude
Graziano Angeli - che il Co-
mune di Foligno sostiene
concretamente gli oratori, ri-
conoscendo la validità di que-
sti spazi che accolgono in me-
dia 1.500 ragazzi e decine di
animatori, contribuendo ad
ampliare l’offerta dei servizi
di animazione giovanile sul
territorio. L’auspicio è che, in
futuro, si possa incrementare
questo fondo utilizzando i fi-
nanziamenti messi a disposi-
zione dalla legge regionale
28/2004, che ha previsto un
impegno economico di
100mila euro da parte della
Regione”.

Via Garibaldi Esposti in ogni esercizio commerciale manifesti contro i disagi provocati dalle pavimentazioni

Assediati dai lavori, protesta in vetrina
Bianchini, Confartigianato: “Se continua così saremo costretti ad andarcene”

Il consigliere regionale del Pd Barberini esprime solidarietà e sollecita l’Ente ad intervenire “Maggiore controllo su esternalizzazioni”

Operai appalti Fs, lunedì finalmente gli stipendi
FOLIGNO - Dopo il caos dei giorni
scorsi al comparto pulizie e manutenzio-
ne accessori all’Omc Trenitalia di Foli-
gno, ieri è arrivata la notizia del paga-
mento degli stipendi degli operai. Solo
per il mese di luglio. Già da venerdì sera,
infatti, sarebbero stati emessi gli assegni
ed effettuati i bonifici bancari per la re-
tribuzione del servizio prestato nel mese
corrente, sotto la direzione della nuova
ditta Cpma, appaltatrice del comparto.
“Comunque non è un bel biglietto da vi-
sita - ha sentenziato Gianni Martifagni
di Fit-Cisl territoriale -. Ricordiamo che
il pagamento sarebbe dovuto avvenire
lunedì scorso, quindi c’è a tutti gli effetti

un ritardo di una settimana. Venerdì po-
meriggio, dopo la protesta in stazione
della mattina, il personale era in ansia
perché non arrivavano notizie riguardo
ai loro soldi. Qualcuno ha persino avuto
la tentazione di improvvisare un’occu-
pazione dell’officina. Per fortuna non è
accaduto. Lunedì si torna a lavoro, si ve-
rificherà l’avvenuto pagamento e se ci
saranno i soldi, staremo tranquilli fino
allo sciopero nazionale di giovedì”.

Una situazione difficile, quella dei la-
voratori delle ex Grandi officine, che an-
cora non hanno ricevuto da parte del ce-
dente consorzio Kalos le ultime 2 men-
silità. Un clima generale di incertezza,

che ha minato la stabilità e il regolare
svolgimento dell’attività all’interno del-
lo stabilimento. Anche dall Regione c’è
chi spezza una lancia a favore di questi
lavoratori. “Esprimo solidarietà ai lavo-
ratori delle ditte appaltatrici di Trenita-
lia che da mesi sono senza stipendio e
solleciterò l’intervento del Consiglio re-
gionale, per tentare di risolvere quanto
prima una situazione divenuta ormai in-
sostenibile per circa ottanta famiglie
umbre”. Lo afferma in una nota il con-
sigliere regionale del Pd Luca Barberini,
intervenendo sulla vicenda degli addetti
alle pulizie e alla manutenzione degli
accessori delle Ferrovie dello Stato.

“Condivido la battaglia portata avanti da
operai e sindacati - sottolinea Barberini -
e ritengo che, nell’assegnazione degli

appalti, le aziende pubbliche abbiano,
innanzitutto, l’obbligo di verificare se
chi li ottiene sia davvero in grado di tu-
telare il personale impiegato e di offrire
un servizio adeguato agli utenti. La con-
dizione in cui versano i circa ottanta ad-
detti alle pulizie e alla manutenzione
delle stazioni ferroviarie regionali è ver-
gognosa e si ripercuote sull’intera col-
lettività: appalti al massimo ribasso e
senza adeguate garanzie vanno, infatti,
anche a discapito di chi utilizza i treni lo-
cali”.

IN BREVE .

L’appuntamento

Canti e Discanti
FOLIGNO - Torna in grande stile il cinema all’aperto nella sug-
gestiva piazza del Grano con il film Sugisball (Autumn Ball) del
regista estone Veiko Ounpuu.

Spello

Villa Fidelia e il Premio Campiello
SPELLO - La Provincia di Perugia ha organizzato per giovedì
21 alle 19.30, a Villa Fidelia, la presentazione della tappa umbra
del Premio Campiello.

In Comune

Commissioni consiliari
FOLIGNO - Convocate per martedì la terza e la seconda com-
missione consiliare a Palazzo Orfini-Podestà.

Dopo la nomina del neo presidente regionale di Confcommercio: “Un motivo di orgoglio per la nostra città”

Mismetti si congratula con Amoni per il nuovo incarico
FOLIGNO- Il sindaco di Foli-
gno, Nando Mismetti, ha invia-
to un telegramma al presidente
della Confcommercio territo-
riale, Aldo Amoni, dopo la sua
nomina a presidente regionale
della Confcommercio. “Espri-
mo felicitazioni, a nome dell’
amministrazione comunale,
per il nuovo importante incari-
co di presidente regionale di
Confcommercio – scrive Mi-
smetti nel telegramma - questa
nomina è motivo di orgoglio
per la nostra città. Sono certo
che svolgerà un proficuo lavo-
ro, mettendo la sua esperienza a
servizio dell’intera regione”.

La nomina è stata effettuata
dall'assemblea elettiva che ha

anche designato, quali membri
del consiglio, Paolo Alunni Pi-
stoli, Luigi Maria Manieri,
Giorgio Mencaroni, Sergio
Mercuri (vicepresidente), Iva-
no Rulli, Andrea Tattini, Er-
manno Tombesi. La nuova di-
rigenza sarà in carica per i pros-
simi 5 anni, Amoni succede a
Luciano Ioni. Nel programma

di lavoro di Amoni ci sono una
serie di priorità, che chiamano
in causa direttamente la Regio-
ne. A cominciare dalla richie-
sta di una nuova dotazione di
risorse, e in particolare di un
bando Re.sta. commercio 3,
con cui realizzare alcune linee
di intervento per il commercio
ed il turismo, rispetto alle quali
Confcommercio ha già elabo-
rato alcune idee progettuali su
cui chiede di aprire un confron-
to. Non più procrastinabile –
secondo Confcommercio – è
anche la norma organica del
commercio, che non deve esse-
re una mera raccolta di leggi,
ma una normativa che affronti i
nodi della distribuzione.

Il sindaco:
“Metterà

la sua esperienza
al servizio

della regione”

>> Aldo Amoni

FOLIGNO - Non solo chiacchiere. In-
fatti i commercianti di via Garibaldi,
avendo ricevuto più volte lamentele
sulla confusa segnaletica stradale
provvisoria per i cantieri di ripavimen-
tazione, hanno provveduto da soli. Un
nuovo cartello stradale in cui è indica-
to che per via Garibaldi si può prose-
guire, mentre per arrivare in Umberto I
si deve passare per via Oberdan.


